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Hallo!

Ich nehme Propecia seit ca. 3 Jahren, als sich starker Haarausfall bemerkbar gemacht hat! Die
Wirkung von Propecia kam dann auch so nach vielleicht 8 Wochen und seit dem nehme ich es
regelmäßig. Ein Versuch meines Hautarztes die Dosis zu halbieren, da es bei vielen Patienten
gut ging, hat sich bei mir als nicht möglich herausgestellt, da die Haare wieder stark ausgefallen
sind.
Seit ca. 8 Wochen leide ich nun wieder an mind. genauso starken Haarausfall, wie vor der
Einnahme von Propecia, obwohl ich weiterhin eine Tablette pro Tag nehme! Ich bin im Moment
auch ziemlich verzweifelt . Ich bin dann also letzte Woche wieder zum Hautarzt und der hatte
noch ein Muster von "Ell-Cranell alpha" da, was er mir auch noch mitgegeben hat. Der Wirkstoff
ist Alfatradiol und soll wohl auch wirken.
Kennt sich jemand mit dem Wirkstoff und deren Ergebnisse aus? Ich konnte noch nichts
umwerfendes im Internet finden!
Übrigens hatte ich die letzte 3 Nächte schon "Glatzenalpträume" und weiss nicht mehr was
ich machen soll... Das ganze nimmt mich schon stark mit...

Ich glaube ich lasse mir noch Minodoxil verschreiben, da das ja eines der Mittel ist, die ja helfen
sollen!

Was meint Ihr?

Liebe Grüße an die Leidensgenossen hier!
Unkreativer

NACHTRAG:
Es fallen mir täglich auf jeden Fall über 200 Haare aus. Kann es sein, dass jetzt alles
nachgeholt wird? Bei 200 Haare am Tag dürfte bereits in ein paar Monaten nicht mehr viel da
sein, besonders weil die Haare ja fast nur vorne, an den GE und oben ausfallen.
Und wie kann es eigentlich sein, dass Propecia auf einmal garnicht mehr wirkt?? 

NACHTRAG 2:
Bei Ebay gibt es die Möglichkeit noch andere Mittel aus den USA gegen HA zu bestellen. Oft
kommt dabei der Wirkstoff Beta-Sitosterol vor. Danach habe ich meinen Hautarzt gefragt und er
kannte den Wirkstoff und meinte, dass er wohl eine Wirkung haben kann, allerdings handelt es
sich halt von Stoffen aus Pflanzen und deswegen würden sie wohl eher schwach wirken. Aber
es ist schon die Chance da, dass es wirkt. Daher werde ich mir da eine Halbjahresration für ca.
50-60$ wohl bestellen.
Hat jemand damit schonmal Erfahrungen gesammelt?
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